



Comunicado de prensa 004/2023

Ciudad de México, 21 de marzo de 2023

## **Aduanas de México busca acuerdo legal para concretar Cooperación Bilateral con Nueva Zelanda e incrementar operaciones comerciales**

Con el objetivo de consolidar la relación entre México y Nueva Zelanda en materia aduanera, el Titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), Rafael Marín Mollinedo se reunió con la embajadora de Nueva Zelanda en México, Sara Meymand, para concretar el Acuerdo de Cooperación Bilateral, con el fin de garantizar operaciones de comercio más seguras, modernas y eficientes, que permitan sentar las bases legales para el establecimiento del programa de Operador Económico Autorizado (OEA).

De acuerdo con el Titular de la Agencia, para Aduanas de México es necesario “crear un marco jurídico que permita el intercambio de información entre autoridades aduaneras, así como proporcionar asistencia entre ambas naciones para prevenir, investigar y combatir las infracciones”.

Expuso también, que la ANAM busca obtener una mayor efectividad en la lucha y detección de prácticas ilícitas en el comercio internacional, así como garantizar a los socios comerciales como Nueva Zelanda, servicios eficientes en exportación e importación, además de armonizar los procesos aduaneros y de inspección de conformidad con los acuerdos internacionales.

Asimismo, indicó que, en los últimos 10 años, el comercio bilateral con Nueva Zelanda se ha fortalecido ya que actualmente existen más de 78 empresas operando en México con capital neozelandés, principalmente en manufacturas, comercio y servicios inmobiliarios.

Entre los principales productos importados y exportados entre ambos países están grasa butírica deshidratada, caseína, aparatos de terapia respiratoria, queso y aparatos emisores, así como automóviles, cerveza de malta, barcos de motor, unidades de memoria, tequila, entre otros.

Cabe destacar que Aduanas de México ha realizado estrategias para fortalecer las tareas de seguridad y combate a la corrupción en materia de gestión de riesgos, destacando la coordinación con las autoridades aduaneras competentes.

Las 50 aduanas del país se suman al esfuerzo de México para seguir construyendo un país con estabilidad y crecimiento económico.

–0–

